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Пять мнений по поводу

Книги для детей Донбасса
Стартовала VII Общероссийская акция «Дарите 
книги сΈлюбовью». Она продлится до 14Έфевраля. 
ВΈэти дни дивногорцы могут оставить книги для де-
тей из Луганской иΈДонецкой республик вΈлюбой 
из библиотек города. Детские издания принимают 
вΈлюбом количестве иΈвΈхорошем состоянии. Это 
может быть художественная, классическая, обра-
зовательная иΈразвивающая литература.

Для тех, кто желает петь!
В Многофункциональной мультимедийной студии «От-
крытый взгляд» Духовно-просветительского цента 
«Наследие» состоялась первая встреча участников 
проекта «Хоровые встречи» в Дивногорске.
Настоятель храма Димитрий Карнаухов пригласил всех 
желающих к участию. Регент хора Знаменского храма 
и руководитель проекта Евгения Маркова разучивает с 
пришедшими произведения в жанре духовной музыки. 
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  2 м/с  8 м/с   3 м/с  3 м/с   3 м/с  3 м/с  2 м/с

ЧТ 16.02ПН 13.02 СР 15.02ВС 12.02 ВТ 14.02СБ 11.02ПТ 10.02

Погода на неделю Источник: gismeteo.ru

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ С САЙТА GISMETEO.RU. ЗА НЕСОВПАДЕНИЕ ПРОГНОЗА ПОГОДЫ С РЕАЛЬНЫМ ГРАФИКОМ ТЕМПЕРАТУР РЕДАКЦИЯ ОТВЕТСТВЕННОСТИ НЕ НЕСЕТ

ГЕОМАГНИТНЫЕ 
ВОЗМУЩЕНИЯ
 - небольшие 
возмущения;  - 
малая магнитная 
буря;  - большая 
магнитная буря
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d Эта рубрика повида-
ла немало героев. Но 
тот, о ком сегодня пой-
дёт речь, уникален. Его 
имя известно каждому, 
поскольку если он вдруг 
перестанет работать, 
то у нас с вами начнут-
ся серьёзные проблемы. 
Вот такой этот герой – 
важный и нужный. А зо-
вут его «Дивногорский 
водоканал».

Осотрудниках это-
го предприятия 

мы пишем часто и с удо-
вольствием. А сегодня 
очень веский повод рас-
сказать о самом пред-
приятии. Первого марта 
у водоканала юбилей – 
пятьдесят лет.

После интересней-
шей экскурсии по про-
изводству корреспон-
дент «ОЕ» пусть в общих 
чертах, но представляет, 
как устроен круговорот 
воды на водоканале. Сна-
чала – насосно-фильтро-
вальная станция. Здесь 
очищают питьевую воду, 
которая попадает в наши 
чайники и кастрюли. На-
чальник участка Татья-
на Витальевна Помыт-
кина на предприятии 
с 1980 года. Знает каж-
дый уголок и очень любит 
свою работу. С удоволь-
ствием показывает обору-
дование, не отстающее по 
техническим характери-
стикам от новейших тех-
нологий. Читатели «ОЕ» 
уже в курсе, что в составе 
обеззараживающего ком-
понента теперь преобла-
дает обычная поварен-
ная соль, что не менее 
эффективно и  гораздо 
безопаснее устаревшей 
системы обеззаражива-
ния воды. Любое неуве-
ренное «а что, если…» об-
рывается категоричным 
«ничего не случится!» 
Оказывается, насосы на 
станции с двойной защи-

той: два резервных аппа-
рата сменят друг друга, 
если что-то выйдет из 
строя. Но за сорок с лиш-
ним лет, пока Татьяна 
Витальевна на водока-
нале, ничего подобного 
не было. В лаборатории, 
где ежедневно исследу-
ют пробы воды, утверж-
дают: качество исключи-
тельное, потому что оно 
всё время на контроле.

А на канализационном 
участке водоканала всег-
да тревожно. Нет, никаких 
ЧП, разумеется. Бесконеч-
ные засоры. К сожалению, 
любят дивногорцы бро-
сить в канализацию что-
нибудь не предназначен-
ное для этой системы. 
Поэтому на вопрос, ча-
сто ли здесь случаются 
какие-нибудь происше-
ствия, начальник участ-
ка Павел Владимирович 
Дудник уверенно кивнул: 
«Почти каждый день!» Но 
для подобных случаев су-

ществуют фильтры, ре-
шётки и двойная система 
очистки. А очистку здесь 
проходит всё, что попада-
ет в слив. Павел Владими-
рович рассказывает:

– Отходы из канали-
зации проходят двойную 
фильтрацию. Технология 
схожа с процессом на на-
сосно-фильтровальной 
станции. Одна из ста-
дий – четырёхметровый 
слой камней, где так на-
зываемые хорошие бак-
терии поедают плохие. На 
выходе очищенная вода 
попадает в Енисей.

Честно говоря, в голо-
ве с трудом укладывается. 
Это ведь нечистоты! Не-
ужели их можно отфиль-
тровать до состояния, 
пригодного для сброса 
в реку? Оказывается, ещё 
как можно. Даже мест-
ные уточки облюбовали 
огромный резервуар на 
предпоследней стадии 
очистки. Пернатые при-

знали воду комфортной 
для обитания, а это прак-
тически знак качества.

Ещё один немаловаж-
ный объект – новый водо-
забор в Овсянке. Сейчас 
он на стадии тестиро-
вания, ещё чуть-чуть – 
и победа. После запуска 
жители Молодёжного, Ов-
сянки и Малого Слизнева 
будут получать воду со-
вершенно другого каче-
ства. Этих перемен жда-
ли очень долго.

– Наше предприятие 
обеспечивает питьевой 
водой и системой водо-
отведения весь Дивно-
горский городской округ, 
кроме посёлка Манский, – 
рассказывает директор 
дивногорского водока-
нала Александр Алек-
сандрович Фридрих. – 
Используем все формы 
доставки питьевой воды 
населению: есть райо-
ны, где вода привозная, 
в частных секторах –че-
рез колонку, ну и, конечно 
же, через водопроводную 
систему. Последние годы 
капитально ремонтиру-
ем старые магистраль-
ные сети. Убираем ветхие 
стальные трубы и прокла-
дываем прочный, прак-
тичный, качественный 
полиэтилен. Порядка 
пятидесяти процентов 
трубопровода уже заме-
нили. Это существенно 
снизило аварийность, 
ведь полиэтилен не ржа-
веет, не гниёт, срок экс-
плуатации у него в разы 
больше. За время, что я 
работаю в  водоканале, 
каких-то серьёзных ава-
рийных ситуаций у нас 
не случалось. Всё потому, 
что на нашем предприя-
тии каждый специалист 
знает своё дело, понима-
ет, какая ответственность 
лежит на его плечах и ра-
ботает с самоотдачей.
Ольга Фролова (АП)
Фото автора

Герой номера. Пятьдесят лет. И никаких «если…»

Круговорот воды 
в водоканале
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Внимание! Говорит 
Москва…

Много лет назад утро большинства людей на-
чиналось с бодрого голоса радиоведущего. 
Радио в советские времена было одним из не-
многих источников информации. Его включа-
ли чуть свет, слушали новости, песни, пьесы, 
даже просто для фона, пусть себе бормочет… 
В преддверии Всемирного дня радио мы реши-
ли узнать у дивногорцев, востребован ли у них 
такой источника информации, как радио. 
Да и в принципе слушают они его или нет.

ВИКТОРИЯ
Ой, очень люблю слушать ра-
дио. Никогда не надоедает. Пока 
еду на работу, вΈмашине слушаю. 
Как только прихожу домой, сразу 
включаю. Всё время звучит фо-
номΈ– мне легко иΈхорошо. Про-

сто живу одна, иΈтакой собеседник, как радио, для 
меня идеальный вариант. Так что востребовано, даже 
очень! Зря некоторые люди думают, что радио устаре-
ло. Можно найти волну на любой вкус: иΈюмор, иΈно-
вости, иΈрелигияΈ– всё есть.

ЛИДИЯ
Так иࢱхочется переспросить: «Что-
что?!» Я уже давно забыла, даже 
как выглядит радиоприёмник. 
Если честно, то вообще терпеть 
не могу. Когда была совсем ма-
ленькой, родители под это радио 

на работу вставали. ИΈвключали громкость на всю 
катушку. АΈмне так поспать хотелось, что голос ра-
диоведущего просто возненавидела. Поэтому мне 
точно такой вид СМИ не по душе. Я лучше телевизор 

посмотрю.
НИКОЛАЙ
Я бы не сказал, что фанат, но 
иногда вࢱдороге слушаю. Особен-
но если поездка дальняя иΈодин 
путешествую. Звучит чей-то го-
лос из приёмникаΈ– уже не так 

скучно, вроде даже собеседник есть. Радиостан-
ции сейчас очень крутые, так что те, кто не слуша-
ет совсем, заблуждаются, что радиоΈ– это прошлый 
век. На самом деле есть иΈведущие, которых слу-
шать одно удовольствие, иΈмузыка на любой вкус. 

Всё продвинуто иΈсовременно.
АНАСТАСИЯ
Нейтрально я отношусь кࢱрадио.
Если есть возможностьΈ– послу-
шаю, нетΈ– мне иΈне надо. Когда-то 
это был единственный источник, 
где можно было послушать хоро-

шую музыку. Магнитофона уΈменя не было, поэтому 
довольствовалась тем, что имела. Но как только по-
явился интернет сΈего безграничными возможностя-
ми иΈпосмотреть, иΈпослушать, радио ушло на второй 

план. Как-то так.
ЗАЛИНА
А вы знаете, что вࢱинтернете тоже 
можно слушать радио? УΈменя есть 
такая закладка, регулярно пользу-
юсь ей. Что именно буду слушать, 
зависит от настроения. Бывает, что 

иΈкниги слушаю, иΈпроповеди. Бывает, что хочет-
ся праздника, тогда включаю на всю мощь музыку. 
АΈбывает, что просто нужно, чтоб просто кто-то фо-
ном говорил.
Арина Семёнова (АП)
Фото автора

e Директор МУП «Дивногорский водоканал» 
А. А. Фридрих

Остались ли у радио фанаты?


